

# 東方青龍

とうほうせいりゅう(Green Dragon)

伊勢崎市立あずま中学校

学校通信 NO.191

令和2年4月13日(月)

4/9現在の生徒数

全生徒 789名

1年263名

2年273名

3年253名

## あずま中を誇れる学校にしよう!



予定より2日遅れとなりましたが、令和2年度が始まりました。新しく15名の先生方を加え、感染対策のため換気や間隔に十分配慮して、始業式を行いました。また、午後には263名の新1年生があずま中に入学しました。昨年度同様、生徒と職員が丸となって、保護者や地域と連携し、あずま中学校をさらに魅力ある誇れる学校に創り上げていきます。今年度は、様々な面で例年と異なることが多くなり、また、行事予定の急な変更等も予想されますが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

色鮮やかな花々に包まれ、春の香が満ちあふれる春爛漫の今日の良き日に、PTA会長様をはじめ、保護者の皆様のご臨席のもと、ここに入学式を挙行できますことに厚く御礼申し上げます。

二百六十三名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。あずま中学校の二年生、三年生、そして先生方も、皆さんが入学するのを楽しみにしておりました。これから始まる中学校生活は、皆さんの人生で最も自分を成長させることができるものと確信しております。

さて、本校の学校教育目標は「郷土、母校を愛し、社会的連帯意識と勤労を重んじ、高い知性と感性を備えた人間性豊かな生徒を育成すること」です。この目標を実現するために、先生方が熱意と愛情をもって皆さんに接し、一緒になって教育活動に取り組んでまいります。そこで、皆さんが本校で共に学び、共に学校を創り上げていく一員となるために、これから始まる新たな生活の中で実行してほしいことを三つ、お願いいたします。

一つ目は、「大きな夢を持ち、その実現に向けて努力してほしい」ということです。人間は夢をもたなければ、努力の道筋が定まりません。勇気をもってチャンスに果敢に挑戦しなければ、夢は実現しません。新入生の皆さんには、できる限り大きな夢を掲げて、日々精進し、たとえ途中で失敗しようとも、挑戦し続けるたくましさを養ってほしいと思います。

二つ目は、「日々、感謝の気持ちを忘れずに、将来、社会のために貢献できる人間を目指してほしい」ということです。自分の夢や希望を実現するためには、自分自身の努力も大切ですが、自分を支えてくれる周りの人が必ず存在します。人間は、とかく周りの人の支えに鈍感にできています。一番身近な家族や友達、先生、地域の方々の支えが、これまであったからこそ、ここまで成長してこられました。これからは、自分の夢を支えてくれる家族や、応援してくれる友達や先生がいることに、常に感謝し、将来、世の中のためになれる人間を目指してほしいと思います。

三つ目は、「仲間との出会いを大切にしてほしい」ということです。ここにいる二百六十三名は、今日から、本校で共に学び、学習する、かけがえのない仲間です。また、皆さんの入学を待ちわびていた頼もしい先輩たちもいます。互いの個性を尊重しながら、思いやりの心をもって、毎日の学校生活を送り、生涯の友となる人や、目標となる人などを、ぜひ見つけてほしいと思います。

以上、三つのお願いをいたしました。皆さんが高い志をもって充実した学校生活を送ることを心から期待しています。

さて、保護者の皆様、お子様の御入学、誠におめでとうございます。心からお慶び申し上げます。大切なお子様をお預かりするという重大な責任を果たすため、教職員一同、誠心誠意、努力をしております。お子様にとりまして、中学校への入学は大きな生活の変化であるとともに、新たな成長へのチャンスでもあります。ご家族の皆様がよき理解者、相談相手となり、健やかな成長が図られますようお願い申し上げます。また、子どもたちを育てるには学校と家族が一体となって取り組んでいくことが不可欠であります。保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本日ご多用の中、ご臨席を賜りました皆様方に改めて感謝申し上げ、式辞といたします。

(入学式の学校長式辞より)



新入生呼名



新入生代表あいさつ



学年スタッフの紹介

今年度の教室配置は、南校舎1階が2年生、2階が3年生、3階が1年生、それぞれ西側に1～4組、東側に5～7組で、1年8組は北校舎3階となります。また、特別支援学級の教室は、PC棟1階が12・13組、南校舎3階の2部屋が10・11組となります。

## あずま中学校ホームページもぜひご覧ください

あずま中学校のホームページでは、この学校通信「東方青龍」をはじめとして、学校紹介や行事予定などを見ることができます。インフルエンザにかかったときの治癒証明書用紙もここからダウンロードできます。また、「学校評価一覧表」の公表や、最新の情報を写真入りで紹介する「ブログ」も行事の機会に更新しています。まだ訪れたことのない方は、ぜひ一度お試しください。

◇あずま中学校のホームページ・アドレス <http://www.isesaki-school.ed.jp/azumachu>

### 学校通信「東方青龍」について

中国の伝説上の神獣で、四神および四竜の一つである「青竜」が、東方を守護することと、春の季節（青春）を示すことに因んでいます。あずま中学校の生徒たちが生命力に満ちあふれ、エネルギッシュに学校生活を送り、大きく成長していったほしいという願いを込めて名付けました。

※「青」の原義は緑色植物の色とされています。